

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Aktuelle Corona-Lage im Landkreis und in Ostfriesland

Beigetragen von JNN am 24. Aug 2020 - 17:09 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Fälle im Landkreis Aurich ist über das Wochenende weiter zurückgegangen. Aktuell sind noch zehn Personen an Covid-19 erkrankt – fünf in der Stadt Aurich, zwei in der Stadt Norden und jeweils eine in den Gemeinden Großefehn, Hinte und Südbrookmerland. 41 Personen befinden sich zurzeit in häuslicher Quarantäne.

Bei den Quarantänen sind durch Reiserückkehrer einige Fälle hinzugekommen, vermeldet der Landkreis Wittmund. Dort gibt es jetzt fünf Fälle, davon zwei in der Gemeinde Friedeburg und drei in der Samtgemeinde Esens. Im LK Wittmund befinden sich derzeit 20 Personen in Quarantäne.

Der Landkreis Leer hat aktuell 17 bestätigte Fälle. Diese verteilen sich wie folgt: zwei auf Borkum, zwei in der Stadt Leer, eine in der Stadt Weener, eine in der Gemeinde Bunde, sechs in der Gemeinde Moormerland, drei in der Gemeinde Uplengen und zwei in der Gemeinde Westoverledigen.

Nachdem auf Borkum alle Kontaktpersonen der zwei erkrankten Personen getestet wurden, konnten erfreulicherweise keine neuen Infektionen festgestellt werden. 85 Personen befinden sich im Landkreis Leer derzeit in Quarantäne.

Derzeit gibt es in der kreisfreien Stadt Emden sieben aktive Coronaerkrankungen. Seit Beginn der Pandemie gab es dort insgesamt 35 bestätigte Corona-Infektionen, 28 sind genesen. Beim Gesundheitsamt in Emden steht derzeit ein Testergebnis aus. Es befinden sich 39 Personen in häuslicher Quarantäne.

TEXT: PRESSEINFOS DER LANDKREISE AURICH, WITTMUND, LEER und der KREISFREIEN STADT EMDEN